

## Abendsportfest Fischbach

Geschrieben von: Matthias Willer

Donnerstag, den 07. August 2014 um 17:13 Uhr

---



Jan Stegmaier besuchte am letzten Freitag mit Trainer Hannes zusammen das 41. Fischbacher Abendsportfest am Bodensee. Dabei absolvierte der 12jährige Schüler einen Zweikampf aus Kugelstoßen und Diskuswerfen. Jan war in beiden Disziplinen der beste Athlet und gewann somit den Zweikampf. Die 3kg-Kugel stieß er gute 8,71m weit; mit dem Diskus kam er auf

## **Abendsportfest Fischbach**

Geschrieben von: Matthias Willer

Donnerstag, den 07. August 2014 um 17:13 Uhr

---

erstklassige 24,49m.